

## Waffel-Ready-Mix



**Waffel-Backmischung für die Gastro: Der bekannte Klassiker von Neumärker. Für Cafés, Restaurants und Hotels oder für Waffelstände auf Märkten und Festen. Besonders einfach zubereitet, besonders praktisch für den mobilen Einsatz an Straßenständen, auf Volksfesten oder auf dem Weihnachtsmarkt.**



*Waffle baking mix for catering: The well-known classic from Neumärker. For cafés, restaurants and hotels or for waffle stands at markets and festivals. Particularly easy to prepare, especially practical for mobile use at street stalls, fairs or Christmas markets.*

**Schnelle Zubereitung:** Nur mit Wasser anrühren. Keine Zugabe von frischen Zutaten. Das geht schnell und vereinfacht die Organisation, Lagerung und Zubereitung. Nach dem Anrühren kann direkt losgebacken werden. Der Teig kann jederzeit ohne großen Aufwand zwischendurch nachproduziert werden. Ein Karton beinhaltet 10 Beutel mit je 1 kg Mix. Das ist besonders praktisch, da bei der Zubereitung kein Abwiegen der Zutaten nötig ist. Einfach einen Beutel Mix mit 500 ml Wasser verrühren. Einfacher geht es nicht! **Einfache Lagerung:** Keine Kühlung für die Lagerung der Backmischung notwendig. Platzsparende Lagerung als Pulver im Karton. Lange Haltbarkeit: MHD bis zu 12 Monate. Besonders praktisch im mobilen Einsatz: Keine Kühlung für frische Zutaten benötigt.



**Quick preparation:** Just mix with water. No need to add fresh ingredients. This is quick and simplifies organisation, storage and preparation. You can start baking straight after mixing. The batter can be made up in between without much effort. One box contains 10 bags with 1 kg mix each. This is particularly practical as there is no need to weigh the ingredients during preparation. Simply mix one bag of mix with 500 ml of water. It couldn't be easier! **Easy storage:** No refrigeration required for storing the baking mix. Space-saving storage as a powder in a box. Long shelf life: best before date up to 12 months. Particularly practical for mobile use: no refrigeration required for fresh ingredients.



1 kg Mix + 500 ml Wasser (water)

10 kg

05-20122-01

89,-\* ▲

	Menge aus 10 kg Mix Quantity from 10 kg mix	Wareneinsatz pro Waffel Cost of goods per waffle
Lolly-Waffel Lolly Waffle	180	0,49 €
Brüsseler Waffel Brussels Waffle	80	1,11 €
Große Herzwaffel Big Heart Waffle	100	0,88 €
Kleine Herzwaffel Small Heart Waffle	180	0,49 €
Herz am Stiel Heart on a Stick	100	0,89 €
Americano Americano	50	1,78 €
Waffelbällchen Waffle Balls	1000	0,09 €

**i** Nutzen Sie Trinkwasser aus PET-Flaschen beim mobilen Einsatz ohne Zugang zu fließendem Wasser. So sind Sie unabhängig und flexibel!

*Use table water from PET bottles for mobile use without access to running water. This makes you independent and flexible!*

Alle Angaben dienen lediglich als Orientierungshilfe. Alle Informationen werden ohne Gewähr auf Richtigkeit und Vollständigkeit abgegeben. Kosten/Waffel zeigen lediglich die Kosten der Fertigteigmischungen ohne weitere frische Zutaten wie Wasser, Eier oder Margarine.

All information is given as an example. All information is given without guarantee for correctness and completeness. The costs/waffle show only the costs of the batter mixes without any further ingredients like water, eggs or margarine.